

わが家のアイドル



ずけやま えた
瑞慶山 英大

平成24年9月14日生まれ

母：利佳

父：治（字宮平）

お姉ちゃん達に負けな
いぐらいたくましく育ててね!!



わが家のアイドルコーナーでは、満3歳までのちびっ子を募集しています。掲載写真はお返します。総務課広報担当までご連絡ください。

☎889-4415

東部消防本部防火ポスターコンクール 町児童2名に金賞

「消すまでは 心の警報 ONのまま」
秋季全国火災予防運動にあわせて東部消防本部が実施した防火ポスターコンクールで、390点の応募の中から、北丘小4年の新垣祐君と屋比久千尋さんが金賞を受賞しました。11月9日、サンエー西原シティで催された防火イベントで、2人は表彰を受けました。新垣君は「火事で悲しむ人がいなくなってほしい」との思いで描いたそうです。屋比久さんは「日頃から火の恐ろしさを忘れないでほしいです」と呼びかけました。



金賞を受賞した新垣君(左)と屋比久さん(右)

はえるん切手が町内3局で限定販売

町内の3郵便局(南風原・宮平・津嘉山)ではえるんオリジナルフレーム切手が10月18日から販売されました。同日、町役場で贈呈式が開かれ、城間町長は「はえるんを活用してもらいありがたい。町民も喜びます」と感謝、南風原局の伊志嶺豊和局長は「切手することで、はえるんが世界に羽ばたき、南風原町をPRできると思います」と期待しました。



はえるん切手を贈呈した伊志嶺局長(左)



はえるんオリジナルフレーム切手

はえばる NEWS

町内2団体に NAHAMARASONチャリティ基金

青少年の健全育成とスポーツ振興への寄与を目的とする「NAHAMARASONチャリティ基金」が11月6日、南風原小男子ミニバスケットボールチームと南風原JFC(サッカー)にそれぞれ10万円が贈られました。南小ミニバスケットチームの城間元希君(南小6年)は「バスケットができるのは皆さんの支えのおかげです。これからも練習を頑張っていきます」、南風原JFCの渡辺海道君(同)は「このお金を活用してもっと練習して、全国大会を目指します」とそれぞれ抱負を語りました。



両団体の今後の活躍に期待です

県内ゆるキャラ大・集・合!! はえるんフェスティバル2013

第1回「はえるんフェスティバル2013」が10月20日、町民広場で開催されました。南城市の「なんじい」や大宜味町の「シーちゃん」など県内のゆるキャラ8体も駆けつけ、主役のはえるんとともに障害物競走や玉入れなどを行った「ゆるキャラ大運動会」や、南風原新伝説「飛勇人」たちのデビューショーなどさまざまなイベントが催され、来場者は町内外から1万人(主催者発表)! フェスティバルは大いににぎわいを見せました。



県内のゆるキャラ大集合!

司会を務めた嘉陽真吾さん

飛勇人参上!

ゆるキャラたちによる障害物競走

客席も大にぎわい

南風原の酒ができました!

はえるんフェスティバルの中で、来場者を対象に試飲・投票を実施し、町のオリジナル泡盛「南風原」(新酒・古酒、瑞泉酒造開発)が決まりました。12月中旬から町内の小売店や飲食店で販売される予定です。



「南風原」の古酒(左)と新酒(右)



11月18日、瑞泉酒造の佐久本学社長(左から2人目)より贈呈されました

伝統芸能を継承 津嘉山「村あしび」

津嘉山区で10月19日、村あしびが津嘉山地区公民館で開かれ、多くの区民が集いました。子どもたちによる三線斉唱で幕を開け、舞方棒や二才踊り、25年ぶりに復活された狂言「後ヌ家のマヅル」、組踊「忠臣身替の巻」など19演目が披露されました。「忠臣身替の巻」は第一場「八重瀬按司の名乗り」のみ上演され、来年10月に全編上演される予定です。



組踊「忠臣身替の巻」上演の様子

上原弘子さんに法務大臣表彰

人権擁護委員として、長年にわたり人権擁護活動に尽くされてきた上原弘子さん(字宮平)が、その功績をたたえられ、このほど法務大臣より表彰されました。上原さんは11月6日、町役場を訪れ、城間町長に受賞を報告しました。「関係者の方々のご協力があったの受賞です。今後も地域のために頑張ります」と喜びを語りました。



受賞の喜びを語った上原さん(左)

まちづくり基本条例素案の 意見書が提出されました

まちづくり基本条例の素案作成のため、30名の住民会議委員が8月から取り組んできました。その素案が完成し、11月7日、町長へ提出されました。この条例素案は、町民及び町が協力し合ってまちづくりを行うための基本的なルールや原則、仕組みを定めたものです。町長からは「委員の皆さんのご協力に感謝します。この思いを受け止めたいです」という言葉が伝えられ、委員からは「活力に満ちた魅力ある南風原町を創造するために活かしてほしい」「身近なことからまちづくりに取り組んでいきたい」などの思いが語られました。



笑顔で終えた住民会議